

GEBÜHREN

Gebühren

Die Gebühren entnehmen Sie bitte beiliegender Informationstabelle.

Der ermittelte Wert ist ein Wiederbeschaffungswert auf Basis des Verkaufspreises im Einzelhandel zum Zeitpunkt der Erstellung des Gutachtens inklusive der deutschen gesetzlichen MwSt (+/-10 %).

Die Gebühren verstehen sich zuzüglich Versand- und Versicherungskosten sowie der gesetzlichen Mehrwertsteuer. Der Versand erfolgt per Nachnahme.

* Bei quantitativ bzw. qualitativ großvolumigen Bewertungsaufträgen können die entstehenden Kosten, individuell auf den spezifischen Auftrag zugeschnitten, vereinbart werden - im gegenseitigen Einverständnis.

FEES

Fees

Please see chart enclosed to this brochure.

The determined value is a value for replacement based on a retail selling price including german VAT (+/-10 %) by the time of the evaluation.

The fees are excluding shipping and insurance cost as well as statutory german VAT.

The shipping is CD.

* In case of larger volume valuation-orders, the resulting cost can be agreed on individually (depending on the specific order) with mutual consent.

Deutsche Gesellschaft für EDELSTEINBEWERTUNG m.b.H.

IDAR-OBERSTEIN

D-55743 Idar-Oberstein
Prof.-Schlossmacher-Str. 1

☎ + 49 (0) 6781 - 4 72 77

📠 + 49 (0) 6781 - 4 55 97

✉ info@degeb.eu



www.degeb.eu



Deutsche Gesellschaft für
EDELSTEINBEWERTUNG m.b.H.

IDAR-OBERSTEIN

WERTGUTACHTEN

für Edelsteine, Schmuck und Juwelen durch ein großes, praxisnah arbeitendes Gremium von erfahrenen Edelsteinfachleuten aus Produktion und Handel

DEGEB - INFO

German Association for
GEMSTONE EVALUATION

IDAR-OBERSTEIN

CERTIFICATES

Valuing all kinds of precious stones and jewellery and issuing certificates of appraisal through a group of experienced gem specialists from the gem industry with sound practical and theoretical knowledge





Durch das branchenspezifische Umfeld der Idar-Obersteiner Edelsteinindustrie ist es der DeGEB möglich, ausgesprochen praxisorientierte und realistische Bewertungen abzugeben, wodurch ein besonders hohes Maß an Sicherheit, Korrektheit und Objektivität erreicht wird.

Ein Beraterkreis von über 100 unabhängigen, fachkundigen und kompetenten Persönlichkeiten der Idar-Obersteiner Edelstein- und Schmuckbranche stellen sich mit ihrem fundierten Wissen und langjährigem Erfahrungsschatz aus ihren branchenbezogenen Aktivitäten in den Dienst der Sache.

Für den überwiegenden Teil der zu bewertenden Objekte steht Vergleichsmaterial, resultierend aus den umfangreichen Beständen und Produktionen des Beraterkreises und dem gesamten erweiterten Branchenumfeld, jederzeit zur Verfügung.

Die Bewertung der Objekte basiert nicht nur auf einer Einschätzung, sondern auf der von mindestens drei Fachleuten, die dann gemittelt werden, - ein unschätzbare Vorteil gegenüber anderen Bewertungsmethoden und -praktiken.

For DeGEB it is possible to make an extremely practice-oriented and realistic evaluation due to the specific setting of the gemstone industry in the city of Idar-Oberstein.

This ensures a particularly high level of security, accuracy and objectivity. Our consultants consist of over 100 independent, qualified and competent personalities of the gemstone and jewellery industry in Idar-Oberstein place themselves in service with fundamental knowledge and long years of experience, focused on their specific activities.

For the major part of the objects to be evaluated reference material exists. They result from comprehensive stocks and productions of the consultants. Evaluations of the objects are not only based on one individual assessment, but on the evaluation of at least three experts, an outstanding advantage over all other valuation methods or practices.



International bekannt und anerkannt in Bezug auf Sicherheit, Korrektheit und Objektivität ist die Arbeitsweise der seit 1978 bestehenden "Deutsche Gesellschaft für Edelsteinbewertung" (DeGEB)

The DeGEB, established 1978, is a worldwide well known organisation for correct and objective evaluations of Gemstones, Diamonds and Jewellery.



Kriterien zur Wertfindung

a) Farbedelsteine:

- 1.) Gewichtsermittlung und Vermessung des Objektes
- 2.) Gemmologische Prüfung (Steinart, Echtheit)
- 3.) Feststellung und Begutachtung der Farbintensität= Farbtiefe und Leuchtkraft
- 4.) Ermittlung der relativen Reinheit und Brillanz
- 5.) Proportionen und Schliff (innerhalb der vorgegebenen Branchennormen)

b) Diamanten:

- 1.) Gewichtsermittlung und Vermessung des Objektes
- 2.) Gemmologische Prüfung
- 3.) Ermittlung der Farbstufe anhand eines standardisierten Vergleichssatzes
- 4.) Ermittlung des Reinheitsgrades (Mikroskop und Lupe)
- 5.) Feststellung der Schliffqualität sowie der Proportionen mittels Proportion Scope

c) Edelmetall:

- 1.) Feststellung der Legierung
- 2.) Begutachtung der Verarbeitung Technik und Design
- 3.) Arbeitsaufwand

Wertfindung: Die unter a, b, c ermittelten Fakten bilden die Grundlage zur Preisgestaltung unter zusätzlicher Berücksichtigung der aktuellen internationalen Marktsituation (Angebot und Nachfrage), Rarität und spezifischen Besonderheiten des Objektes.

How to establish a value

a) Diamonds and Colored Gemstones

- 1.) Fix exact weight and size
- 2.) Gemmological examination by appropriate fellow DEL institutions
- 3.) Establish colour grade, clarity with the aid of a standardized light source, a master set of Diamonds, loupe and microscope
- 4.) Establish quality of cut, as well as proportions by proportion scope

b) Metal

- 1.) Find out the nature of the metal
- 2.) Establish alloy
- 3.) Examination of technique, design and execution of the work
- 4.) Calculation of the time necessary to produce the piece

Evaluation procedure Based on the above technical data as fundamental information the experts define their individual evaluation. Next comes a discussion amongst these experts to achieve a final result, taking also into consideration criteria like market situation, rarity and additional specific features.